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中國要聞

Galerie One Glossy Art Paper 90gsm

作為“科印杯 ”數碼印刷作品大獎賽的“配

套 ”活動，今年的“數碼印刷在中國 ”技

術高峰論壇於10月18至19日在上海紫金山大酒

店召開。

今年的高峰論壇為期兩天，分別以“贏在數碼時

代──差異化競爭 ”和“數碼技術對接傳統印刷 ”

為主題，探討包括數碼印刷、CTP 、色彩管理、

數碼化工作流程在內的數碼技術在國內的發展現狀

與應用前景。在高峰論壇上，中國印刷科學技術

研究所副所長、科印傳媒總經理、中國印刷技術

協會數字印刷分會秘書長陳彥做了題為“數碼印

刷在中國的發展現狀與前景分析 ”的主題演講。

上海大一數碼技術有限公司總經理亢培琳、上海

伊諾爾印務有限公司總經理助理王廣傑、天津好

彩數碼印刷有限公司總經理許明科、恒晟圖文公

司董事長朱小明則作為數碼印刷技術的應用者和經

營者，就數碼印刷的業務創新、經營與管理、尋

找直郵商機、連鎖經營的探索等話題，和與會者

進行了互動的交流，分享了自己的經驗與思路。

而佳能、柯達圖文影像集團、EFI 、富士施樂等廠

商代表則在分析市場需求和國內外數碼印刷發展差

異的基礎上，從數碼印刷的新技術和新設備入手，

倡導業務創新、產品創新，挖掘數碼印刷的市場

能量。■ � ( 來源 :上海新聞 )

數碼印刷技術高峰論壇在滬舉行

北京工業局正在積極籌建大興區印刷包裝協會，

並致函該區印刷包裝企業，徵求意見。與此同時，

大興區政府欲將印刷包裝產業培育成區內支柱產

業。資料顯示：至06年年底，大興區印刷包裝產

值達到22.5億元 [注：涉及紙製品、印刷業、包

裝製品、油墨製造及印刷包裝機械等行業 ]，同比

增長8.8%，佔全區產值總量的8.1%。至06年

年底，大興區年銷售收入100萬元以上的印刷包

印刷包裝將成北京大興支柱

欲籌建印包協會
裝企業已達到196家，資產總額達到27.9億元。

另據了解，大興區有規模以上文化創意產業有

140多家，雖對全區GDP貢獻率不高，卻已漸漸

形成以綜藝節目製作、動漫遊戲設計、印刷包裝

產業主導產業特色，成為區內增速最快的產業板

塊。2007年上半年，大興區的文化創意產業的主

營業務收入超過16億元。■ � ( 來源：慧聰網 )

以“書香兩岸，情系中華 ”為主題的第3屆海

峽兩岸圖書交易會閉幕。為期6天的交易

會共吸引745家出版發行單位參展，參展圖書達

20萬種、110.5萬冊；接待20萬海內外來賓；交

易1,948萬元人民幣（大陸圖書1,430萬元，台

版圖書518萬元），達成52項版權貿易合作（輸

出42項）；舉辦50多場文化活動，各項指標均比

2005年首屆交易會有較大幅度增長。

�

交易會特設的相關產業項目展示與洽談也收穫頗

豐，網路遊戲動漫廳吸引4萬餘人參觀，僅“卡

通公仔 ”的交易額就達到近萬元。在新增的圖書

館看樣採購區，現場採購達108萬元，看樣採購

為300多萬元。

　　

台灣出版商對交易會的重視程度進一步提升，459

家出版發行單位的參展數量大大超過了前兩屆（均

為264家）。台灣展商普遍認為，在台灣出版業停

滯不前、市場狹小的局面下，大陸市場無疑是一

片孕育商機的綠洲。■ �( 來源：中國新聞出版報 )

第三屆海峽兩岸圖書交易會

順利閉幕
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“十一五 ”期間，北京印刷、包裝業要繼續

加大用高新技術改造傳統產業的力度，

培育核心技術創新能力，有效引進國外先進技術，

提高整體素質。在北京形成全國的中高檔印刷、

包裝產業基地，重點發展適合北京的高端產品。

預計2010年，北京印刷、包裝行業工業總產值將

達到200億元，實現年均增長率超過10%，出口

產值超過8億元，從業人數達到12萬人。�

其中印刷業：支援發展書刊印刷、商業印刷、特

種商務印刷，包括：彩盒、商標、環保型軟包裝

柔印及凹印等。而包裝業：支持發展食品與飲料

的紙塑、鋁複合軟包裝物；大力發展各種彩色裱紙、

紙盒、各種開窗包裝品以及彩面E型、F型細瓦楞

紙盒、新型紙容器，彩色印刷紙箱、模切線紙箱

等；積極發展屋頂包、康美包、利樂包及折疊紙

盒的紙製品生產；大力發展凹印、柔印塑膠軟包裝；

發展符合環保要求的包裝材料；培育和發展一批

具有一定實力的包裝印刷創意設計企業。■

�� �( 來源：中國食品商務網 )

中華人民共和國商務部發布「關於加強出口企

業環境監管通知」，被列入環保違法名單的

企業，地方商務單位將禁止這些企業的出口權、

加工貿易合同或項目審批，甚至也不能參加商展。

中共商務部綜合司司長陳廣龍預估，實施「綠色

外貿」政策後，企業成本預估會增加5%到10%。

最嚴厲的是，商務部針對污染企業，將根據「外

貿法」的規定，禁止這些企業從事對外貿易經營

活動，期限在一年以上、三年以下不等。包括出

口配額和許可證申請，加工貿易合同或項目審批，

以及出具加工貿易經營狀況及生產能力證明。同

時，全國性、區域性出口商品交易會、博覽會參

展和攤位等的申請同樣被禁止。中共商務部將把

冶金、化工、水泥、紡織、輕工等五大行業，優

先列管。■

禁止環保違規
「企業」經營外貿

2010年北京印刷包裝工業

總產值將達200億

據《新華網 》消息報道：在世界貿易組織爭端

解決機構22日召開的一次會議上，中國官

員拒絕了美國提出的設立一個世貿組織專家組調查

中國出版物和音像製品市場准入問題的要求，並

對美方提出這種要求表示遺憾。�

據報道，中國常駐世貿組織代表團盧先參贊在會

上說，自2001年加入世貿組織以來，中國認真

履行相關承諾，包括與出版物市場准入問題有關

的承諾。中國現在每年按承諾進口20部電影，約

50萬份各種類型的出版物和無數來自不同產地的

音像製品。顯而易見，中國已為世貿組織其他成

員的此類產品進入中國市場提供了非常好的機會。

他表示，美方無視上述事實，也不顧中方在磋商

過程中和在其他場合進行的解釋，執意要求世貿

組織就此案設立專家組，中方對此感到非常遺憾。

根據世貿組織爭端解決規則，設立專家組的要求

只可以被拒絕一次。

美國聲稱中國限制出版物、電影和音像製品的進

口，並於今年4月份把此爭端訴諸世貿組織爭端

解決機構。按照相關程序，中美雙方在6月份和

7月份就此案進行了磋商，但美方稱磋商未能解決

其關切，並以此為由要求世貿組織設立專家組對

此案進行調查和裁決。■

中國拒絕美對華出版市場

准入調查
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